

## El pintor Juan Luz colabora con Cáritas Elda con una exposición virtual para recaudar fondos

17/04/2020



La exposición virtual recoge obras del pintor eldense Juan Luz.

Las iniciativas solidarias de la gente crecen estos días de confinamiento domiciliario y crisis sanitaria por la COVID-19. El mundo del arte también aporta su granito de arena para mejorar la situación de muchas familias. **Cáritas Elda y el pintor local Juan Luz Morales han creado una exposición virtual** en la que ponen a la venta los cuadros del artista. El dinero irá destinado a los fondos de Cáritas para seguir ayudando a las personas que más lo necesitan.

“Se está viviendo una situación muy complicada estos días, sobre todo para **la gente más vulnerable que no tiene trabajo**. Y esto se va a agravar mucho más con el tiempo. Así que tuve la idea de que podíamos recaudar fondos para **Cáritas Elda Interparroquial** con la venta de mis cuadros”, explica Juan Luz. La exposición virtual, indica el autor de las obras, se puede ver a través de las redes sociales de Cáritas Elda, en [Facebook](#) e [Instagram](#).



Para adquirir uno de los cuadros y donar el dinero, se debe enviar un correo electrónico a **juanluz@hotmail.com** o un **WhatsApp** al número **678 681 648** e indicar el número del cuadro, nombre, dirección y teléfono. Después se realiza la transferencia al número de cuenta de Cáritas **ES16 0081 1490 7900 01268132** y se envía el **justificante del ingreso al mismo correo electrónico o número de Whatsapp**.